

Dos mil congresistas se dieron cita en el Congreso regional. Marcos Martins clausuró la jornada con un concierto.



El pastor Esteban Muñoz en una de las sesiones plenarias / [+Ampliar](#)

(Redacción, 10/05/2018) Bajo el lema, “**Para Que Sean Uno**”, las instalaciones del palacio de Deportes, Bilbao Arena, acogieron el pasado 1º de Mayo a unos 2.000 congresistas pertenecientes a la Federación de las Asambleas de Dios de España (FADE) provenientes de La Rioja, Santander, Navarra y el País Vasco.

Las plenarios estuvieron a cargo del pastor **Esteban Muñoz**, vicepresidente del Consejo Ejecutivo de FADE, quien en su exposición de la Palabra de Dios abordó aspectos relacionados con la unidad de la iglesia como elemento clave para transformar vidas con el Evangelio de Cristo.



Graduados de la Promoción Aula Abierta Norte recibieron sus diplomas

Durante el congreso se estrenó el **Coro de Voces de la Fraternidad Norte** y se celebró la **graduación de la Promoción Aula Abierta Norte**

, extensión del CSTAD.

El programa del Congreso se desarrolló de 10:30 a las 18:00 horas, cerrándose la jornada a las 19:00 horas con un concierto con **Marcos Martins**.



El Coro Voces de la Fraternidad del Norte se estrenó en este Congreso



CONGRESO
FRATERNIDAD DEL NO
PARA QUE SEAN

Fuente: George Laguarda El Congregas Equipo Wundecia Fraternidad Norte FADL.